
議会運営委員会協議題  
日時：令和４年６月１４日（火） 

午前９時００分 
場所：委員会室 

【江原包光局長】資料の訂正をお願いします。資料１です。議案第 50 号、令和 4 年度半田市立半
田病院事業会計補正予算第 1 号の付託先が、文教厚生委員会としていましたが、
正しくは総務委員会です。大変申し訳ありませんでした。 

【沢田清委員長】局長の説明のとおりです。訂正をお願いします。

１．議案第５６号の採決方法について 
【江原包光局長】議案第５６号に対する討論の通告はありませんでした。採決は簡易採決でよろしい

か、ご協議お願いします。 
【沢田清委員長】局長の説明のとおり、議案第５６号については簡易採決でよろしいですか。 
         ≪ 了承 ≫ 

２．特別委員会の設置について（資料２） 
【江原包光局長】全会派から報告をいただきました委員について、資料２をご確認ください。誤りがあり

ましたらお申し出ください。 
【沢田清委員長】委員について、訂正等がないようでしたら、これでよろしいですか。 
         ≪ 了承 ≫ 
【沢田清委員長】前回の会議で２つの特別委員会を設置するということで了承をいただきましたが、新

エネルギー活用調査特別委員会の設置目的は、「持続可能な新エネルギーの活用に
ついて」としたいと思いますがいかがでしょうか。 

         ≪ 了承 ≫ 

３．愛知県後期高齢者医療広域連合議会議員候補者の辞退について
【江原包光局長】愛知県後期高齢者医療広域連合議会議員について、５月１１日の議会運営委員

会において、副議長の山本半治議員を推薦することで決定していただき、全議員の推
薦書を添えて連合議会へ届出しました。昨日、東海市から、知多五市議長会で令和
４年度は東海市だと決定しているが、すでに半田市から書類が出されているのはどう
いうことか、と連絡をもらい、東海市へお詫びに行ってまいりました。本来ですと、半田
市に届いた文書を東海市へ回送しなければならないところ、半田市が思い込みで事



務を進めてしまいました。連合会に確認し、半田市がすることで欠員が出るところを、
新たに選挙を実施して東海市から選出する段取りで進めていただくこととしました。半
田市の事務誤りでありますので、辞退届を提出させていただきたいと思います。大変
申し訳ありませんでした。 

４．その他 
【沢田清委員長】その他、何かありませんか。 
         なし 


